

MEDIO: MILENIO RADIO
SECCION: RADAR ANDERSON
FECHA: 10/AGOSTO/2016

**Metalsa debe invertir 150 millones de dólares en este año y 170 millones el siguiente:
S&P**

BARBARA ANDERSON: La noticia de hoy tiene que ver con crecimiento, porque Metalsa, que es una compañía subsidiaria de Grupo Proeza, tiene mucho que analizar de las recomendaciones positivas que le hizo la calificadora Standard and Poor's para mejorar sus resultados.

La calificadora considera que este año Metalsa debe invertir unos 150 millones de dólares y aumentar esa cantidad a 170 millones el año que viene para aprovechar sin duda la enorme expansión que tiene el mercado, sobre todo el boyante sector automotriz.

Metalsa, para ponerlo un poco en contexto, es uno de los principales fabricantes de chasis de vehículos en México y además exporta a otros doce mercados internacionales y es vista con un futuro muy promisorio debido a que ha combinado una muy buena operación con el boom de las armadoras que han estado llegando o han estado ampliando sus operaciones, como ustedes recordarán, aquí en México.

Para Standard and Poor's, en los siguientes dos años el desempeño operativo de Metalsa estaría respaldado por estas expectativas positivas del sector automotriz, particularmente en el rubro de vehículos ligeros en América del Norte, además de la adjudicación de nuevos contratos de todas estas terminales que les comento.

Así que es un dato interesante el que Metalsa va a tener que invertir para ganar incluso más de lo que esperaba en los próximos dos años.